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DISCUSSIONE CC PUNTO 4) ODG CC 11/10/2019 MODIFICAZIONI AL PROGRAMMA 

TRIENNALE DELLE OPERE PUBBLICHE 2019/2021 E PROGRAMMA BIENNALE DEGLI 

ACQUISTI DI BENI E SERVIZI 2019/2010 

Presidente  Andreani: La parola all’Assessore Caporali.” 

Vicesindaco Caporali:”Si, con questa delibera si va a modificare il piano triennale delle opere 

pubbliche 2019/2021 perché abbiamo inserito due progetti, l’intervento di sistemazione della 

frana di Terrossola, e il rifacimento integrale dell’impianto elettrico del palazzo comunale 

perché dobbiamo anche ripristinare l’impianto dati, sull’intervento il primo della frana di 

Terrososla che comunque era già inserito nella delibera del piano triennale e non nelle schede  

perché era inizialmente quantificato sotto i 100.000€ mentre attualmente è stato riproposto 

un progetto esecutivo , se non mi sbaglio, di 479.000€  mentre l’intervento di rifacimento 

dell’impianto elettrico anche questo era stato quantificato in 90.000€ mentre adesso siamo a 

165.000€.”   

Consigliere Nebbiai (Bene Comune):”Volevo fare una domanda, non ho ben capito nel 

progetto, quello dell’impianto elettrico, era previsto anche nel progetto iniziale cioè quello 

finanziato attualmente.” 

Vicesindaco Caporali:”Non era previsto perché ……….. ovviamente l’intervento è 

stato…….quindi gran parte della linea elettrica è…………. Inoltre incrementiamo o 

modifichiamo  lo stato attuale degli uffici quindi vediamo nel corso di realizzazione.” 

Consigliere Nebbiai (Bene Comune):” Diciamo che la lievitazione costi è fra il progetto 

preliminare …………… si può sapere quando ripartiranno i lavori? “ 

Vicesindaco Caporali :”Abbiamo già avuto l’ok per quanto riguarda la parte strutturale già 

una ventina di giorni fa con il Sindaco è stato ovviamente chiamata la ditta, la direzione dei 

lavori è in contatto con l’azienda che ha appunto 30 giorni di tempo per prendere il cantiere, 

deve intervenire anche in questo periodo una variante …………… perché comunque ci hanno 

assicurato che sarà…. In stato di avanzamento, quindi si va quanto prima alla ripartenza.” 

Capogruppo Rossi (Bene Comune):” Tutte le altre voci che sono nel programma triennale 

sono tutte voci che sono state già portate, cioè non sono argomento di questa discussione? 

Questa è la modifica che è relativa solo a questi due punti , quindi il riferimento  di 165.000€  

son partiti sul recuperi di quei 60.000€ da parte dei lavori di San Lorenzo con la 

progettazione pagata.” 

Vicesindaco Caporali: “ Ne ho parlato brevemente in commissione.”  

Presidente Andreani: “ Si mette a votazione, favorevoli? Contrari? Astenuti? Per l’immediata 

eseguibilità favorevoli? Contrari? Astenuti?” 

 

 


